

ARTISTAS:

JAUME MOLERA (De Moià, un pueblo de Barcelona):

Jaume Molera, aunque su nombre artístico es MOLERA, es un artista de Barcelona que comenzó su andadura en el arte urbano pintando muros en el Baix Llobregat y en Moià. Graduado en Bellas Artes en la Universitat de Barcelona, ha ido creando obras en países como Rusia, Indonesia, Alemania, Francia o Malta, a través de un lenguaje que se apoya en los principios del flat design, con un enfoque en la síntesis geométrica y el uso de colores planos para crear composiciones claras y equilibradas. Su lenguaje visual está influido por el diseño vectorial contemporáneo y la estética minimalista japonesa, aplicando una precisión técnica que prioriza la funcionalidad y la coherencia visual. Cada pieza refleja su interés por la claridad estructural y la reducción de elementos a su esencia gráfica.

INSTAGRAM: <https://www.instagram.com/jaumemolera/>



ALEX GAMBIN (De Callosa del Segura, Alicante, pero reside en Valencia):

Alex Gambín Vicente, aunque su nombre artístico es Alex Gambin, es un artista del sur de Alicante que reside en Valencia, que comenzó su andadura en el arte urbano interesándose por aquellas pinturas que inundaban la ciudad. Se formó en la Facultad de Bellas Artes de la Universidad Politécnica de Valencia realizando el Grado en Bellas Artes y el Máster en Producción Artística en y desde ese momento ha ido construyendo su proyecto artístico cuyo fin es poner sobre la mesa cuestiones que nos rodean o que forman parte de la realidad que habitamos a través de un lenguaje que se apoya en imaginarios que nos pertenecen.

INSTAGRAM: <https://www.instagram.com/gambinrot/?hl=es>



SONIKABEN/ SONJA BEN (De Fabriano, Italia, pero vive a caballo entre Barcelona y su ciudad):

Sonja Ben es artista de origen italiano afincada en Barcelona. Comenzó a explorar con el graffiti y el muralismo al conectar con artistas locales del ámbito del arte urbano durante los años de la facultad de Bellas Artes, quedando fascinada por la frescura y la libertad del medio. Actualmente trabaja principalmente en Muralismo contemporáneo, ilustración, cerámica y juega de vez en cuando con la animación. Su trabajo se centra en la búsqueda de un lenguaje visual personal. Aborda temas relacionados con los desafíos internos y el desarrollo personal desde una perspectiva irónica, dejando de lado la representación de lo real y reinterpretándolo con un estilo dinámico, colorido y divertido. En su obra convergen diversas culturas visuales que provienen de sus intereses y influencias más arraigadas: cómics, animación, mangas y anime.

INSTAGRAM: <https://www.instagram.com/sonikaben/>



R.ROTX (De Mataró, pero vive ya más tiempo en Barcelona):

Marc Pérez Capo es un artista e ilustrador residente en Barcelona, su inspiración proviene (ordenadas de forma cronológica y dejando muchas sin nombrar) a grandes rasgos de las siguientes referencias: una película de la saga Alien que vio de muy pequeño en el cine, Terminator 2, Dragon Ball cada mediodía durante muchos años, los tags en las paredes de su pueblo, Evangelion, libros random de recopilación de grafitis y pintura mural, la película de Akira, la Universidad de Bellas Artes, Sonja Ben, Egon Schiele, Naruto y Berserk. Le gusta imaginar historias de las que surgen pinturas murales en las que aparecen personajes que suelen llevar máscaras, sin entender muy bien por qué, aunque considera que debe ser por algo.

INSTAGRAM: <https://www.instagram.com/rrotx/?hl=es>

